

Lindlar

Online bewerben

[26.05.2014] Bewerbungen nimmt die Gemeindeverwaltung Lindlar jetzt auch über das Internet entgegen. Zum Einsatz kommt das Stellenportal Interamt.

Wer bei der Gemeinde Lindlar arbeiten möchte, kann sich ab sofort auch auf elektronischem Wege bewerben. Die nordrhein-westfälische Verwaltung nutzt hierfür das Stellenportal Interamt von Anbieter Vivento. „Durch die Einführung des E-Recruitings optimieren wir unser Bewerbungsmanagement und gehen neue und moderne Wege der Personalgewinnung“, meint Oliver Flohr, Personalleiter bei der Gemeinde Lindlar. „Mit dem neuen Service geben wir Interessenten die Möglichkeit, zielgerichtet nach passenden Stellen zu suchen und sich schnell und unkompliziert online zu bewerben. Eine effiziente und bürgernahe Lösung, von der wir alle einen Vorteil haben.“ Wie die Kommune weiter mitteilt, können Bewerbungen aber auch weiterhin auf dem Postweg eingereicht werden. Interamt bietet die Möglichkeit der manuellen Nacherfassung, sodass diese Bewerbungen von der Verwaltung anschließend im gleichen Verfahren wie Online-Bewerbungen behandelt werden können.

(bs)

<http://www.lindlar.de>

Stichwörter: Personalwesen, Lindlar